



# 希望の鐘 2021

やる気・思いやり・根気・元気

学校教育目標：「人と人とのつながりの中で、学び続ける、心豊かでたくましい子どもの育成」



## ～校長室からこんにちは～ 2学期のスタート

8月30日、31日の2日間の登校日があり、9月1日から2学期が本格的にスタートしました。大きな事故もなく無事に2学期を迎えられたことに喜びを感じております。しかしながら、一方では、県内には緊急事態宣言が発令され、危機感をもったスタートとなりました。早くこの新型コロナウイルス感染症の収束を願うばかりです。

さて、2学期は運動会や校外学習、音楽会など多くの行事や学習活動など、子どもたちが心身共に大きく成長できる実りの時期でもあります。感染対策を講じながら『スマイル』を合言葉に、仲間と協力し合って、やさしい学校の目指し、子どもたちと共に取り組んでまいります。1学期末実施しました学校評価アンケート結果では、ほとんどの項目について昨年度のアンケート結果よりポイントが伸びています。2学期も引き続き、学校評価アンケートを参考にしながら子どもたちの主体的な活動を多く取り入れ、自ら考え判断し行動に移せる人間の育成に取り組んでまいります。引き続き、保護者の皆様、地域の方々のご支援とご協力をよろしくお願い申し上げます。



タブレットを持ち帰って学習ができるように1年生が学習しています。

### ◇7月学校評価アンケート結果より◇

【高い評価順】 ※低い評価順は10月号で紹介いたします。

- (子ども)
  - 毎日、朝食を食べている。(95.3%)
  - 学校に行くことが楽しいと思っている。(90.4%)
- (保護者)
  - 頑張っている。(96.3%)
  - 毎日、朝食を食べている。(96.0%)
- (地域)
  - 楽しそうに学校に通っていると思う。(92.0%)
  - 学校は児童の安心・安全に確保のために努力している。(84.0%)
- 頑張っている。(94.4%)
- 学校職員の電話対応は適切である。(96.3%)
- 学校は児童の安心・安全に確保のために努力している。(80.0%)



## やさしい うれしいな

- 1学期の終業式が終わり、下校するときに「1学期ありがとうございました」と1年生から6年生までたくさんの子どもたちが挨拶をしてくれました。
- 登校日、6年生の子どもたちがコロナ対策を自分たちで活発に意見を出し合ってくれていました。
- 自分たちで考え実行できることって素敵だな・・・



### 希望ヶ丘小学校クイズ

前回の答え (ウ)  
 昨年度末までの卒業生の人数は、3402人でした。

希望小の面積は東京ドームの面積と比べてどうですか？  
 ア：大きい イ：小さい  
 ウ：同じ